



社名の由来である  
“若きウェルテルの悩み”のヒロイン  
『シャルロッテ』

株式会社ロッテ  
2025年4月16日(水)

## ロッテグループ新入社員研修 千葉ロッテマリーンズ合同応援デーを開催 ～吉井理人監督からも入社歓迎のビデオメッセージ～

株式会社ロッテ（代表取締役社長執行役員：中島英樹 以下ロッテ）は、ロッテグループ各社の新入社員を対象とした研修の一環として、2025年4月4日（金）千葉ロッテvs楽天戦(ZOZOマリンスタジアム)にて千葉ロッテマリーンズ（以下マリーンズ）の合同応援デーを開催しました。



©C.L.M.



ロッテグループ新入社員のマリーンズ野球応援は、1992年にマリーンズが千葉市を本拠地として以来、グループ企業の相互理解・社員同士の親睦を深めるイベントとして開催されてきました。今年はロッテ、株式会社メリーチョコレートカムパニー、株式会社銀座コージーコーナー、株式会社ロッテシティホテルから総勢139名が参加しました。

当日、参加者は各社が混合で着席し、プロ野球選手の鮮やかなプレーやマリーンズファンの熱い応援など、球場ならではの雰囲気を大いに楽しんでいました。試合の3日前に開催された入社式では、千葉ロッテマリーンズ吉井監督から入社歓迎のビデオメッセージがサプライズで届いたこともあり、応援にも一層熱が入っていました。部門が全く異なるグループ社員との会話も弾み、親睦を深めることでそれぞれの想いや決意を新たにしました。

ロッテは今後も、すべての社員が自分らしい働き方を実現できるよう環境を整備し、一人ひとりの挑戦と成長を全力で支援していきます。

### 【千葉ロッテマリーンズ 吉井理人監督 新入社員へのビデオメッセージコメント】

「ロッテグループへのご入社おめでとうございます。入社式を迎えること、これから社会人生活に期待と不安が入り混じっているのではないかでしょうか。皆さんは一人ではありません。隣にいる同期、これから出会う先輩たちと共にロッテグループを盛り上げていきましょう！千葉ロッテマリーンズもチーム一丸となってリーグ優勝、そして日本一になるため頑張ります！」

### 【ロッテホールディングス 人事部部長 山田謙一 コメント】

昨年よりロッテグループ各社合同で開催している応援デーは、新入社員にグループへの理解を深めていただく上で、非常に有意義な機会となっています。今年は、参加した新入社員から「メッセージを頂戴した吉井監督がいらっしゃって、応援に力が入ります！」といった声が多く聞かれ、グループの魅力を実感してもらえたと感じています。今後もロッテグループ全体での成長を目指し、このようなイベントを通じてグループ間の一体感醸成とエンゲージメント強化に努めてまいります。